



GEORGES GUILBAULT

INFORMATION SUR SA VIE ET SA CARRIÈRE :

Georges Guilbault a toujours aimé le sport. Et le hockey plus particulièrement. Il y a consacré ses études et sa vie professionnelle.

Il jouera au hockey pendant 6 saisons. De 1961 à 1963, il évolue pour les Bruins de Victoriaville de la Ligue provinciale junior "A" (ancêtre de la LHJMQ). En 1962-63, sa formation remporte d'ailleurs le championnat de la Ligue. Il termine cette saison-là en tête des compteurs du circuit.

Puis de 1964 à 1967, il participe aux activités de la Ligue senior provinciale, s'alignant pour les Castors de Sherbrooke, qui mériteront la Coupe Allan, en 1965-1966. Là encore, il remporte le championnat des compteurs de la saison 1965-1966.

En 1964, il obtient son diplôme de l'Université d'Ottawa en éducation physique. Il retourne ensuite à Sherbrooke où, tout en jouant au hockey, il enseigne pendant trois ans à l'école secondaire St-François de Sherbrooke.

Il aura également sa chance au hockey professionnel, étant sélectionné par la franchise d'expansion des Blues de St-Louis, en 1967. Il jouera pour les Blues de Kansas City de 1967 à 1970. En 1970-71, il joint la formation des Night Hawks de New Haven. Une blessure survenue le 27 décembre, cette saison-là, mettra fin à sa carrière.

Il revient à Sherbrooke et fait son entrée à la compagnie Sher-Wood Drolet à titre de vice-président senior. Dans ses temps libres, il est à la barre de la formation du Vert et Or de l'Université de Sherbrooke, poste qu'il occupera pendant les saisons 1971-72 et 1972-73.

Puis, en 1974 commence pour lui la grande aventure du hockey junior alors qu'il se joint aux Castors de Sherbrooke, formation dont il devient le co-proprétaire et directeur-gérant. Au cours de son association avec les Castors, il remportera 4 championnats de Ligue (1974-75, 1975-76, 1979-80, 1981-82) et 3 championnats de séries (1974-75, 1976-77, 1981-82). Sous sa gouverne, les Castors connaîtront également 6 saisons consécutives avec plus de 100,000 spectateurs en saison régulière, le sommet étant atteint en 1974-75 avec 164, 618 amateurs.

Puis lorsqu'à la fin de la saison 1981-82, le livre se ferme sur l'aventure des Castors à Sherbrooke, il se tourne vers la Ligue américaine occupant le poste de directeur-général de la concession des Jets de Sherbrooke de 1982-83 à 1984-85.

Lorsque les Jets quittent la capitale de l'Estrie, les Canadiens de Sherbrooke prennent la relève et là encore, il sera présent, cette fois à titre de président de l'équipe de 1985-86 à 1987-88, dernière saison du Canadien à Sherbrooke.

Le Canadien de Sherbrooke remportera, en 1985, la Coupe Calder, emblème de la Ligue américaine de hockey. Il héritera de plus, à la fin de cette saison, du titre d'administrateur de l'année dans la Ligue américaine.

Au moment de son intronisation, Georges Guilbault occupait toujours ses fonctions de vice-président Senior chez Sher-Wood Drolet.

Il a été intronisé au Temple de la Renommée de la LHJMQ, le lundi 15 mars 1999.

INFORMATION ABOUT HIS LIFE AND CAREER:

Georges Guilbault has always been a sports fanatic. A hockey fanatic most particularly. He has devoted his studies and professional career to it.

He played hockey for 6 seasons. First, from 1961 to 1963 with the Victoriaville Bruins of the Provincial Junior "A" League (ancestor of the QMJHL). In 1962-63, the Bruins won the League championship while he grabbed the title of best scorer.

Then, from 1964 to 1967, he got involved in the activities of the Provincial Senior League with the Sherbrooke Castors who will win the Allan Cup in 1965-66. The same season, he won another leading scorer championship.

He carries on with his studies at the Ottawa University, obtaining his degree in physical education. He then returns to Sherbrooke where, while playing hockey for 3 years, he teaches at St-François High School in Sherbrooke.

Professional opportunity knocks for him in 1967, when the St-Louis Blues draft him at the expansion draft. He played with the Kansas City Blues from 1967 to 1970. Then, in 1970-71, he joined the New Haven Night Hawks. An unfortunate injury, which occurred on December 27 that season, put an end to his career.

Coming back to Sherbrooke, he joins Sher-Wood Drolet as Senior Vice-president. In his free times, he coaches the Green and Gold of Sherbrooke University, a position he will keep 2 seasons, from 1971 to 1973.

Then in 1974, the big adventure of junior hockey starts when he decides to join the Sherbrooke Castors as co-owner and general manager. During his association with the Castors, which lasted from 1974 to 1982, he wins 4 League championships (1974-75, 1975-76, 1979-80, 1981-82) and 3 play-off titles (1974-75, 1976-77, 1981-82). Under his guidance, the Castors will also have 6 consecutive regular seasons of over 100,000 fans at the gates, a record being reached in 1974-75 with 164, 618 spectators.

At the end of the 1981-82 season, when the pages of the book are being closed on the adventures of the Castors in Sherbrooke, Georges Guilbault turns to the American Hockey League, as general manager of the Sherbrooke Jets from 1982 to 1985.

When the Jets leave the capital of Estrie, the Sherbrooke Canadiens take over and again, he gets involved as team president from 1985 to 1988, at which time the Canadiens leave Sherbrooke.

In 1985, the Sherbrooke Canadiens won the Calder Cup, emblem of the American Hockey League. The same season, he is named the AHL Executive-of-the-year.

At the time of his induction to the QMJHL Hall of Fame, on Monday March 15 1999, Georges Guilbault was still Senior Vice-President at Sher-Wood Drolet.

*Né à Windsor, Québec,
le 6 septembre 1942*

Famille : Marié

2 filles : Sandra et Ève

*Born in Windsor, Québec
on September 6, 1942*

Family: Married

2 daughters: Sandra and Ève